

Rengifo pide investigar a ONGs

Rengifo pide investigar a ONGs

Tras revelaci3n de sus planes desestabilizadores contra las FF AA

Â

La vinculaci3n de las ONG con movimientos subversivos es una preocupaci3n constante de las Fuerzas Armadas. Por eso el propio ministro de Defensa, Marciano Rengifo, opin3 ayer que los organismos no gubernamentales deben ser investigados y fiscalizados por el bien del paÃ-s.

â€œNuestro sistema de inteligencia siempre ha estado reportando desde los aÃ±os 80 la vinculaci3n que existe de algunas ONGs internacionales con los movimientos subversivos. Tenemos una larga historia de la intervenci3n de ONGs en el tema a favor de la subversi3n o a favor de sus miembrosâ€•, coment3.

Expreso, public3 en su edici3n del Ãltimo domingo un informe del Servicio de Inteligencia del EjÃrcito Peruano, en el cual se denuncia que ciertas ONGs buscan atentar contra nuestras Fuerzas Armadas, desmantelÃndolas y enviando a prisi3n a sus oficiales como se hizo en El Salvador.

Ante la denuncia, generales en retiro del EjÃrcito reclamaron una exhaustiva indagaci3n para impedir que estas organizaciones logren su objetivo, que es el debilitamiento de nuestras fuerzas tutelares.

Aunque el ministro se excus3 de ofrecer una explicaci3n sobre el informe de inteligencia del EjÃrcito por su carÃcter secreto, dijo que las ONG deberÃan ser investigadas a fondo, ya que el intento que efectu3 la congresista Celina Palomino, de PerÃo Posible, fracas3 por falta de apoyo de los propios parlamentarios.

â€œCreo que en el futuro se tiene que buscar la forma para que las ONG que tienen que ver con la vida de la naci3n y de sus instituciones puedan ser de alguna forma fiscalizadas por el Estadoâ€•, afirm3.

Rengifo indic3 que el trabajo de las ONG se desarrolla en diversos sectores, pero reiter3 que los organismos no gubernamentales que trabajan para el Estado deben ser conocidas y fiscalizadas adecuadamente.

Cabe indicar que entre las conclusiones a las que arrib3 el documento de inteligencia del EjÃrcito estÃ; la de â€œreestructurar a las Fuerzas Armadas disminuyÃndola a su mÃxima expresi3nâ€•.

El titular de Defensa brind3 estas declaraciones despuÃs de indemnizar econ3micamente a 24 deudos y miembros de comitÃs de autodefensa que participaron en la lucha contrasubversiva.

Bases antisubversivas

De otro lado, Rengifo inform3 que se repotenciarÃ; a las 70 bases antisubversivas con el presupuesto de emergencia otorgado por el Ejecutivo, y reiter3 que unos 40 mil miembros de las Fuerzas Armadas a nivel nacional brindarÃ;n seguridad durante las elecciones del 9 de abril.

TambiÃn se refiri3 a la elecci3n de Michelle Bachelet como presidenta de Chile y neg3 que vaya a desestabilizar las relaciones bilaterales con el PerÃo. Expres3 su deseo de que las relaciones armoniosas entre ambos paÃ-ses sean mantenidas por la flamante mandataria chilena.

Expreso

17 de enero del 2006